

# 小室中 学校運営協議会通信 第2号

船橋市立小室中学校  
学校運営協議会  
令和5年10月

学校運営協議会委員の皆様には、体育祭と合唱祭を参観していただきました。また、学校運営協議会を開催し、今後の教育活動やPTA活動について意見交換をしました。

## 体育祭を参観して

「型にはまっていない姿や元気よく取り組む姿を見ることができて、とても楽しかった。」  
「生徒がよく盛り上げていた。先生も頑張っていて、学校が一丸となっていて良かった。」  
「コロナ前の4年前以上のできばえだったと感じました。今後も継続して実施して欲しい。」



## 合唱祭を参観して

「昨年より声が出ていて、表情も見ることができてよかった。」  
「小学校の頃に比べて、よく声が出ていた。行事を見る機会があると、親として成長を肌で感じることができる。」



## 第2回学校運営協議会概要

日時 令和5年10月27日（金）

場所 小室中学校 校長室

委員 学識経験者、地域関係者代表、保護者代表、校長、教頭

内容 会長挨拶・校長挨拶・合唱祭の参観・意見交換

協議 「今後の教育活動と小室中学校PTA活動について」

## 第2回学校運営協議会の内容（一部抜粋）

### 会長挨拶

コロナが5類に移行して半年が経ち、中学校や地域の活動がコロナ前に戻ってきていると感じている。コロナ前の従来の姿になるように中学校・地域が挑戦し、みんなでサポートできている。

### 校長挨拶

体育祭、合唱祭を参観していただき、ありがとうございます。学校では、学力だけではなく人とのつながりや協力することも大切にしていきたい。

### 意見交換・協議

- ・部活動の地域移行がなかなか進んでいない。同好会などからできないか。継続性、費用、指導者などの課題が多く、事故やケガなどがあつたときの対応も考える必要がある。
- ・卒業式の来賓は、コロナで招待していなかったが、今年度からは自治会長などは招待しても良いと思う。ただ主役は、生徒なので招待する方の線引きはした方が良いと思う。
- ・PTA活動について、共働き家庭が多く、活動が難しい状況である。組織を見直し、参加型の活動にしていきたい。また次年度より、有価物分配金がなくなるため、予算を見直す必要がある。

※次回の協議会は、2月9日（金）を予定しています。